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Внедрять производственную 
э с т е т и к у

Важнейшее значение в период 
строительства коммунистического 
общества приобретает проблема 
улучшения и оздоровления усло
вий труда. Работа на производстве 
занимает значительную часть вре
мени жизни трудящихся. И, ес
тественно, условия, в которых 
проводит эту часть своей жизни 
человек, имеют для него огромное 
значение.
. Благоприятные условия труда 
обеспечивают здоровую производ
ственную обстановку, активность 
людей, способствуют росту произ
водительности труда, в значитель
ной степени устраняют причины 
заболеваний и непроизводитель
ного использования рабочего вре
мени.

Среди цехов и участков горно- 
обогатительного комбината с 
1 сентября проводится смотр «За 
культуру труда и эстетику произ
водства». За период смотра пода
но свыше 125 предложений, на
правленных на улучшение усло
вий труда. Ходом смотра руково
дит смотровая комиссия комби
ната.

Высокий эстетический уровень 
производства может быть обеспе
чен только при приведении в со
ответствии с требованиями техни
ческой эстетики таких элементов, 
как рациональная окраска произ
водственного помещения и обору
дования; соблюдение норм осве
щенности и вентиляции; строгое 
соблюдение правил техники без
опасности, санитарии и гигиены; 
использование новейшего оборудо
вания; правильное использование 
наглядной агитации и др.

Культура производства может 
существовать только там, где со
зданы необходимые условия для 
продуктивного труда. С решения 
простых, будничных задач начи
нается подлинная забота о чело
веке.
. Некоторая работа по созданию 
нормальных условий была прове
дена на участке сушки. Там при
шлось ликвидировать многие не
достатки проекта. Так, в разгру
зочной части конвейера из су
шильных барабанов смонтирована 
принудительная вентиляция, в ре

зультате чего запыленность сни
зилась в несколько раз.

Решается вопрос пылеподавле- 
нил на станках БС И Ы м  на руд
нике «Железный». Смонтирована 
вытяжная вентиляционная уста
новка в термическом цехе ЦРММ. 
Вопросами увеличения освещен
ности на отдельных участках и 
рабочих местах фабрики и терри
тории карьера рудника «Желез
ный» занимаются коллективы 
этих цехов.

Оборудованы и благоустроены 
душевые в ЦРММ, полностью от
ремонтирована отопительная сеть

бытовых коммуникации и закан
чивается реконструкция бойлера 
для постоянной подачи воды в 
душевые на вермикулитовой фаб
рике, отремонтированы подсобные 
бытовые помещения в автобазе. 
Отремонтированы и покрашены 
помещения вермикулитовой фаб
рики и экскаваторного участка 
рудника «Железный», энергоцеха 
и моторного цеха автобазы.

По рекомендациям художест
венного совета покрашено техно
логическое оборудование на опыт
ной апатито-бадделеитовой уста
новке, щиты на подстанциях, эк
скаваторы и буровые станки 
БСПМ м.

В работе по окраске производ
ственных помещений и техноло
гического оборудования по прави
лам эстетики, чтобы тона окраски 
не были серыми, будничными, а 
радовали глаз и поднимали на
строение работающих, встречают
ся еще трудности. Зачастую от
сутствуют соответствующие крас
ки и приходится ограничиваться 
существующими.

Немаловажное значение для 
улучшения условий труда имеет 
благоустройство и озеленение 
территории промышленного пред
приятия или цеха. Эти мероприя
тия не только очищают воздух, но 
и положительно влияют на на
строение рабочих. Так, в помеще
нии электроремонтной мастерской 
очень много зелени, всегда чисто, 
светло. Приятно здесь работать. 
Такая обстановка повышает на
строение, побуждает работать луч
ше, производительнее.

Все, что сделано на комбинате 
по производственной эстетике и 
культуре производства, только 
начало большой и важной рабо
ты.

В дальнейшем следует при ре
монте помещений и оборудования 
в комплексе решать все вопросы 
производственной эстетики. Наря
ду с покраской предусмотреть 
нормы освещенности и вентиля
ции, соблюдение правил техники 
безопасности, правильное и кра
сивое размещение сантехниче
ских и отопительных коммуника
ций. Необходимо заранее поду
мать о благоустройстве и озелене
нии территории вокруг цеха.

Для того, чтобы труд советско
го человека скорее превратился 
в первую жизненную потребность, 
уже сейчас на предприятии дол
жна прививаться подлинная куль
тура производства,

Внедрение в производство но
вейшей техники и технологии, ра
циональной организации труда и 
действенной техники безопасности 
должно сопровождаться наведени
ем образцового порядка на каж
дом рабочем месте, созданием эс
тетической обстановки.

Ликвидировать отставание
Горняки рудника «Железный» план двух декад октября по добы

че руды выполнили на 88,9 процента, а по вскрышным работам — 
на 93,4 процента.

Обогатители двухдекадный план октября по выпуску железного 
концентрата выполнили на 97,3 процента, а по отгрузке — на 
105,1 процента.

Коллектив рудника «Слюдяной» перевыполнил план по обогаще
нию вермикулита на 92,8 процента.
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Д ЕН Ь  РО Ж Д ЕН И Я  КОМСОМОЛА

ттвы мя тлви п
Плакат художника О. Маслякова. Издательство «Советский художник».

Фотохроника ТАСС.

Решения Пленума Ц К  КП СС— в жизнь

Создаются благоприятные условия для технического прогресса 
и экономического роста предприятие

Решения сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС воодушевляют кол
лектив Ковдорского горнообогати- 

' тельного комбината на дальней
шее, более широкое освоение бо
гатств Ковдорского месторожде
ния.

Ковдорский горнообогатитель
ный комбинат является многоот
раслевым предприятием. Наряду с 
добычей и выпускам железного 
концентрата ведется добыча и 
обогащение вермикулита, флого
пита. Осваивается технологиче
ская схема получения апатитово
го и бадделеитового концентратов 
из хвостов обогатительной фабри
ки.

В июле 1964 года наш комби
нат вышел на проектную мощ
ность 6.000 тыс. тонн руды и 
2.400 тыс. тонн железного кон
центрата в год. Горняки и обога
тители комбината стремятся к 
дальнейшему увеличению выпус
ка железного концентрата и улуч
шения его качества.

Однако в первой половине те
кущего года из-за ведомственной 
неувязки между Мурманским и 
Ленинградским совнархозами дело 
дошло до того, что наш железный 
концентрат на находил полного 
сбыта.

Кроме того, следует заметить, 
что в 1964 году череповецкие 
металлурги довели долю ковдор
ского концентрата в доменной 
шихте до 43 процентов, а в 1965 
году почему-то приняли поставки, 
обеспечивающие только до 35 
процентов. Ленинградский совнар
хоз поддержал такое последнее 
соотношение и не принял во вни
мание даже указаний совнархоза 
федерации о сохранении достигну
того соотношения.

Н оволипецкий металлургиче
ский завод, не разобравшись в 
экономических выгодах потребле
ния ковдорского концентрата, при 
поддержке своего совнархоза, от
казался категорически от потреб
ления нашей продукции.

Выгода от применения Ковдор
ского железного концентрата 
очень значительная. При введе
нии его в шихту доменных печей 
снижается расход известняка, 
уменьшается расход кокса на 
1 тонну чугуна, улучшается тех
нология как доменного, так и 
мартеновского переделов на ме
таллургических заводах, увеличи
вается производительность до
менных печей на 5— 6 процентов, 
а это дает дополнительный вы

пуск десятков тысяч тонн необхо
димого стране металла. В итоге 
сотни тысяч тонн железного кон
центрата в первом полугодии не 
нашли сбыта из-за ведомствен
ных, местнических неувязок.

Общеизвестно, что увеличение 
содержания металла в металлур
гическом сырье повышает произ
водительность заводов по метал
лу. Но нет правил без исключе
ния. Для того, чтобы повысить 
содержание железа в жовдорском 
концентрате, нужно выбросить 
минералы, которые завод введет в 
шихту доменных нечей при плав
ке.

Получается явно нецелесооб
разная трата средств на заводах 
при такой постановке дела, В 
Ковдоре нужно затратить средст
ва для выброса так называемых 
пустых пород, а на месте потреб
ления вкладываются средства для 
добычи и транспортировки этих 
пород для введения в шихту. И 
не случайно металлурги Англии, 
которым мы поставляем железный 
концентрат, возражают против 
увеличения содержания в нем же
леза, и задают нам вопрос: «За
чем вы так глубоко обогащаете 
РУДУ?».

Во втором полугодии вопрос со 
сбытом нашего концентрата был 
решен положительно. Наш кон
центрат экспортируется в Поль
шу, ГДР и Англию. Коллектив 
комбината выполняет свои обяза
тельства и по досрочному выпол- 
нению_плана.

Решения сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС направлены к улуч
шению управления промышлен
ностью. Только отраслевой прин
цип управления промышленностью

устранит всякие ведомственные 
неурядицы, и открывает комбина
ту широкие возможности для при
менения нашего железного кон
центрата в народном хозяйстве. 
Теперь все родственные нам гор
нообогатительные предприятия 
войдут в одно министерство чер
ной металлургии. Следовательно, 
улучшится руководство, будет 
лучше передаваться накопленный 
опыт работы, создадутся условия 
для технического прогресса и эко
номического роста предприятия.

Наш комбинат молодой, но уже 
за небольшой период времени су
мел добиться рентабельной рабо
ты. Это заслуга всего коллектива. 
За 9 месяцев текущего года план 
по валовой продукции перевыпол
нен на 4,8 процента.

Выполняя решения Пленума 
ЦК КПСС, руководители отделов, 
цехов и участков комбината дол
жны резко улучшить ведение хо
зяйства и правильно использо
вать материально-технические ре
сурсы. Необходимо критически пе
ресмотреть нормативы и заявки Па 
запасные части, материалы и обо
рудование, добиваться, полного ис
пользования установленного обо
рудования и принять меры к сроч
ной реализации излишнего обору
дования и материалов.

Задача рабочих, инженерно- 
технических работников,- служа
щих ответить на решения сен- 
тябрекого Пленума ЦК КПСС кон
кретными трудовыми делами, ши
ре развернув социалистическое 
соревнование за достойную встре
чу X X III съезда КПСС,

А. СУХАЧЕВ,
Директор Ковдорского горно- 
обогатительного комбината.

НА ПЛОЩАДИ МРАЧНО
Все красивее становится наш 

город, его улицы. А площадь Ле
нина, и сквер, прилегающий к 
ней —  разве не радует жителей 
Ковдора?

Радует. Тем более, что все это 
сделано их руками, их трудом!

Центр города стал светлым 
местом, но только днем. А нужно, 
чтобы он был светлым не только 
днем, но и в наши зимние длин
ные заполярные ночи.

На центральной площади уста
новили четыре осветительные 
опоры с шестью светильниками 
дневного света, и теперь этот 
свет заливает площадь в темное

время и радует ковдорцев... но к 
сожалению, только по праздни
кам. А в обычные будничные дни 
замечательные светильники, по 
одному— два на опоре, зорко сле
дят за строжайшим режимом эко
номии, бросая мрачное и непри
ятное впечатление на окружаю
щих и окружающее.

Строго говоря  это экономия,
но никакой эстетики. А ради эс
тетики и подъема настроения у 
трудящихся Ковдора, видимо 
нужно, чтобы все двадцать четыре 
светильника не ждали больших 
праздников, а светили постоянно.

В. ЛАВРЕНТЬЕВ.
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С М А Р К О Й  ГО РЬК О ВСК О ГО  
АВТО М О БИ Л ЬН О ГО ...

П А Р Т  Н И Н А Я  Ж И З Н Ь

Г лавное — контроль 
и исполнение решений

В жизни каждой первичной 
партийной организации важным 
вопросом является проверка ис
полнения принимаемых решений 
на партийных собраниях и парт
бюро.

Секретарь партийной организа
ции обязан прежде всего следить 
за тем, чтобы партийные решения 
не повисали в воздухе, а добивать
ся их исполнения, и на каждом 
очередном собрании докладывать 
коммунистам о ходе выполнения 
принятого решения.

Однако не все партийные орга
низации горнообогатительного 
комбината уделяют должное вни
мание этому важному вопросу. 
Так, например, парторганизация 
обогатительной фабрики (секре
тарь В. М. Хабаров), но числен
ности самая большая на ком
бинате, но вопросами проверки 
исполнения принимаемых реше
ний на партийных собраниях и 
партбюро почти «е занимается.

На заседании бюро 14 августа 
было принято решение, обязы
вающее партгрупоргов участков 
(дробления тов. Кокина И. И., 
обогащения тов. Машигина А. А., 
сушки тов. Толок В. К. и участка 
хвостового хозяйства тов. Руден
ко П. II.) подобрать агитаторов в 
сменах и службах и списки аги
таторов до 31 августа предста
вить в партбюро на утверждение. 
Со дня принятого решения про
шло два месяца, но списков аги
таторов в партбюро нет и их ни
кто и не требовал. Таким образом, 
агитколлектив до сих пор не со
здан, а поэтому и агитационно- 
массовая работа среди рабочих не 
проводится. Члена партбюро 
Г. Ф. Романова, ответственного за

Интересно и содержательно ра
ботает семинар по основам марк
систско-ленинской эстетики в 
средней школе, которым руково-* 
дит завуч школы тов. Кирюшина 
О.  Н .

Программа по основам марк
систско-ленинской эстетики ‘рас
считана на два года. В програм
ме содержится интересная темати
ка лекций: марксистско-ленин
ская эстетика; искусство и его 
роль в жизни; народность, клас
совость и партийность искусства, 
и другие темы.

На каждо-м занятии проводятся 
политинформации и обзор журна
лов: «Вожатый», «Комсомольская 
жизнь», Советская педагогика»,

этот участок работы мало волну
ет такое положение, а секре
тарь партбюро тов. Хабаров с не
го и не спрашивает.

Далее, посмотрим другие приня
тие решения. 19 августа на фаб
рике открытое партийное собра
ние обсудило вопрос «О ходе под
готовки фабрики для работы в 
зимних условиях». В принятом 
решении по обсужденному вопро
су руководству фабрики было 
предложено: в августе— сентябре 
закончить все невыполненные ме
роприятия но подготовке фабрики 
к зиме. Но уже наступили холо
да. Многие мероприятия, предус
мотренные планом, еще не вы
полнены до сих пор, а сроки дав
но прошли. Не выполнена просьба 
парторганизации к руководству 
комбината по организации цент
рализованной доставки материалов 
на фабрику.

Партийное бюро фабрики не ру
ководит партийными группами. 
Только поэтому на участке суш
ки в течение трех месяцев пар
тийная группа не проводила со
браний. Партгрупорг В. К. То
лок не стремится налаживать 
партийную работу на участке 
сушки, и не проявляет инициа
тивы. С решениями сентябрьско
го Пленума ЦК КПСС рабочие 
участков сушки, обогащения и 
дробления еще не ознакомлены.

Партийная организация фабри
ки не обсудила и первые дни за
нятий в сети партийной учебы, а 
это необходимо сделать. Нужно 
постоянно следить за идейным 
ростом коммунистов, только это 
будет способствовать подъему пар
тийной работы на фабрике.

Е. ТРЕФИЛОВ.

«Наука и жизнь».
С большим интересом была про

слушана лекция по марксистско- 
ленинской эстетике, которую под
готовил учитель истории В. П. 
Голидоиов.

Темы, поставленные для изуче
ния на семинаре, необходимы в 
работе каждого учителя, так как 
школа работает над вопросом эс
тетического воспитания учащихся. 
Посещаемость занятий хорошая, 
ибо у нас каждый знает, что все, 
что изучается на семинаре, по
лезно и важно для работы с деть
ми.

М. ЛАВРЕНТЬЕВА.
Учительница немецкого язы
ка средней школы.

. Нагорный берег Оки высок и 
крут. Отсюда хорошо виден горь
ковский автозавод, раскинувший
ся па просторной низине. Его 
ближние цехи стоят почти у са
мой реки, а дальние —  теряют
ся в голубой дымке.

Прошло уже более трех десяти
летий, как из ворот предприятия 
вышли первые автомобили. Все 
эти годы завод рос, совершенст
вовался, наращивал выпуск ма
шин. Грузовики «ГАЗ-51» и 
«ГАЗ-63» —  главную продук
цию завода-гиганта —  можно 
встретить на всех наших доро
гах и автотрассах многих зару
бежных стран. Широкой популяр
ностью пользуются и легковые 
машины, выпускаемые заводом, 
особенно «Волга».

Сейчас, осуществляя указания 
мартовского Пленума ЦК КПСС, 
горьковские машиностроители 
стремятся быстрее оснастить 
сельское хозяйство страны до
бротными автомобилями. Силами 
конструкторов завода разработа
ны образцы новых машин. Основ
ной из них —  автомобиль 
«ГАЗ-53А». Он способен перево
зить по грунтовым и проселоч
ным дорогам четыре тонны груза
—  в полтора с лишним раза 
б о л ь ш е ,  чем автомобиль 
«ГАЗ-51».

Новый грузовик прочен, наде
жен, экономичен. Мощный вось
мицилиндровый двигатель позво
ляет использовать его для букси
ровки прицепа весом до четырех 
тонн, двигаться со скоростью 80 
километров в час. Все это делает 
машину выгодной при перевозках 
грузов на дальние расстояния.

Автомобиль «ГАЗ-53А» имеет 
39 модификаций (разновиднос
тей): он будет выпускаться с 
обычными и высокими бортами, в 
виде фургонов, самосвалов, кото
рые разгружаются на три сторо
ны, и т. д. На такой машине мож
но перевозить любые грузы, в 
том числе и такие легковесные, 
как, скажем, силос и солому, 
что особенно ценно для колхозов 
и совхозов.

Рациональное распределение 
нагрузок на оси автомобиля обес
печивает ему хорошие показате
ли по проходимости, тяговым дан
ным и устойчивости при движе
нии. А комфортабельная двух
местная кабина омнибусного ти
па, удобное расположение систе
мы управления и приборов, хоро
ший обзор (ветровое стекло па
норамное), надежные тормоза и 
наличие мощных фар делают ма
шину легкой в управлении, да
ют возможность вести ее с боль
шой скоростью днем и ночью.

Гарантийный пробег у нового 
грузовика до капитального ремон
та —  120 тысяч километров, 
расход топлива на тонну полезной 
нагрузки на 23 процента мень
ше, чем у машины прежней моде
ли.

Выпускать а в т о м а ш и н ы  
«ГАЗ-53А» завод начал в июне 
этого года. Их поток будет воз
растать по мере увеличения про
изводства восьмицилиндровых 
двигателей, изготовление которых 
освоил Заволжский моторный за
вод Горьковской области. Кстати 
сказать, мощность этого двигате
ля при внесении незначительных 
изменений 'может быть доведена 
со 115 до 140 лошадиных сил. 
По весу же новый мотор легче 
старого, шестицилиндрового.

Широкое применение в сель
ском хозяйстве найдет и другой 
автомобиль горьковского завода—  
«ГАЗ-52». Его грузоподъемность
- 2,5 тонны. Он имеет тридцать 

модификаций: будет изготовлять
ся в виде обычного бортового 
автомобиля, самосвала, грузовика

с подъемным задним бортом (для
вкатывания бочек с горючим) и 
т. д. Машина сможет буксировать 
прицеп весом до 3,5 тонны. К 
производству этих автомобилей 
завод приступит в скором време
ни.

В конце прошлого года начал 
сходить с заводского конвейера 
грузовик повышенной проходи
мости «ГАЗ-66» (новая марка). 
Снабженный двумя ведущими 
осями, он верно служит евщо не
легкую службу всюду, где нет 
благоустроенных дорог. Оснащен 
вездеход тем же восьмицилиндро
вым двигателем и может тянуть 
за собой по бездорожью прицеп с 
двумя, тоннами груза. Техниче
ское обслуживание автомобиля 
отличается простотой, все его уз
лы, требующие смазки и регули
ровки, легко доступны. Максимум 
удобств создан для водителя.

В конструировании новых ма
шин участвовал большой коллек
тив автозаводцев. Но особенно 
много и плодотворно потрудились 
конструкторы Ц. Г. Мозохин, 
П. Э. Сыркин, С. Б. Михайлов, 
В. В. Гнеднев, И. В. Ирхин, воз
главлявшие группы по разработ
ке отдельных. узлов автомобилей.

Особое внимание при этом уде
лялось повышению качества, на
дежности машин. Сейчас, напри
мер, осуществляется ряд мер, ко
торые помогут довести гарантий
ный пробег без капитального ре
монта грузовика «ГАЗ—53А» до 
150 тысяч километров. Вдвое 
продлен гарантийный срок «Вол
ги», а пробег увеличен с 120 
тысяч до 200 тысяч километров.

Горьковчане упорно добивают
ся снижения трудоемкости и се
бестоимости машин. Производство 
максимально механизируется и 
автоматизируется, реконструиру
ются старые и строятся новые 
цехи, улучшаются условия труда. 
Для сборки грузовиков новых 
марок сооружен специальный 
конвейер длиной почти в чет-,

Г р у б а  и з
Есть же на свете люди, кото

рые чем-то всегда не довольны, и 
к ним, как говорят, и на козе не 
подъедешь.

На складе орса работает заве
дующая складом консервной про
дукции Е. JI. Зеленова. Всегда она 
мрачная, и говорит резко, без улы
бочки. Как будто ей и обижаться 
не приходится на свою судьбу. 
Живет она одна, бездетная, в до
статке, в благоустроенной кварти
ре.

—  Кажется, где бы могла зта 
женщина испортить нервы?

—  Нигде.
Зеленова на работе груба. Она 

не разговаривает, а прямо кидает
ся на человека, как с цепи сор
вавшаяся. С ней трудно говорить 
по-человечески.

Если нужно взять для продажи 
один или два ящика товара, то 
Зеленова начинает возражать и 
своим гортанным голосом молвит:

—  Не пойду, мало берете. Из- 
за одного ящика склад открывать 
не буду!

Только по вине Зеленовой 
гастроном в сентябре 18 дней не 
торговал минеральной водой, так 
как она не могла затарить нуж
ное количество ящиков для про
дажи.

Зеленова не заботится об удов
летворении спроса покупателей, 
ее не волнует и выполнение пла
на товарооборота.

В сентябре на диспетчерских

верть километра. Он представля
ет собой огромный цех, опутан
ный густой сетью подвесных кон
вейеров, по которым непрерывно 
движутся узлы и детали автома
шин. Все они, словно притоки 
большой реки, стекаются к глав
ному конвейеру,’ на котором и 
рождаются автомобили.

Недалеко от этого цеха возник 
второй прессовый цех-гигант. Его 
площадь —  7,5 тысячи квадрат
ных метров. Здесь для штампов
ки ланжеронов новых машин ус
тановлен могучий пресс, который 
давит на металл с силой в не
сколько тысяч тонн. Рядом подго
товлен фундамент еще для одного 
такого асе пресса. Поражают свои
ми циклопическими размерами и 
совершенством автоматических 
устройств находящиеся в этом же 
цехе агрегаты для окраски, суш
ки и антикоррозийной обработки 
платформ грузовиков «ГАЗ-66».

Для конструкторов и испыта
телей автомобилей построен пре
красный инженерный корпус. 
Расширяется цех серого чугуна, 
будут перестроены кузнечный цех 
и многие другие объекты, так 
или иначе связанные с изготов
лением новых автомобилей. С за
вода намечается вынести произ
водство легковых автомобилей, за
пасных частей и ряда узлов ма
шин. Это позволит резко увели
чить выпуск грузовиков, повы
сить их качество, долговечность. 
Уже сейчас вблизи автогиганта 
возводится специализированный 
завод по изготовлению автомо
бильных коробок скоростей.

От эксплуатации машин новых 
марок государство получит огром
ную экономию. По подсчетам спе
циалистов, она составит не менее 
250 миллионов рублей в год и 
с лихвой окупит все расходы, 
связанные с реконструкцией и 
техническим перевооружением 
предприятия.

Н. ПОГОДИН.
г. Горький.

а н о с ч и в а
совещаниях в орсе неоднократно 
заведующие магазинами (тт. Гурь
янова, Сидоренко и Ходунова) до
кладывали о нетактичном поведе
нии зав. складом Зеленовой, но 
по сей день администрация орса 
не приняла к ней мер воздейст
вия. Зеленова по-прежнему гру
бит и всячески оскорбляет заве
дующих магазинами.

Т. ГОВОРОВА.

Редактор А. И. БУНТОВ.

Сегодня и завтра в кинотеатре 
«Юность»

Демонстрируется новый цветной 
музыкальный фильм «Звезда ба
лета».

Начало сеансов 23. октября: 11, 
16, 18, 20, 22 часа.

24 октября — 13, 15, 17, 19, 21, 
23 часа.

23 октября демонстрируется в 
22 часа документальный фильм 
«Наступление на океан».

Для детей 24 октября, в 11 ча
сов, демонстрируется кинофильм 
«Мандат».

Продолжается подписка на 
1966 год на газету
«Рудный Ковдор».

Подписка проводится на по
чте и уполномоченными по 
распространению печати в це
хах, на участках и в отделах 
горнообогатительного комби
ната.

Подписная плата на год 
53 копейки.

24 октября исполняется 90 лет со дня рождения К. Ф. Юона 
(1875— 1958 гг."), выдающегося советского живописца.

Фотохроника ТАСС.

Семинар по эстетике в средней школе
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